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Digitalisierung in Langenfelder Schulen 

 

Sehr geehrte Frau Dr. Aßmann 

im Namen der SPD-Fraktion bitten wir Sie, folgende Anfrage in der nächsten Sitzung 
des Rates durch die Mitarbeitenden der Verwaltung beantworten zu lassen: 

- Verfügen alle Langenfelder Schule über eine ausreichende WLAN-Verbindun-
gen? (Falls nicht, bitte erläutern) 

- Welche Maßnahmen wurden bisher zur Digitalisierung der Langenfelder Schu-
len umgesetzt? 

- Wie ist der Stand der Ausschreibung für den Erwerb der Tablets für Schülerin-
nen und Schüler? 

- Wann sollen die Tablets den Schülerinnen und Schülern zur Verfügung ge-
stellt werden? 

- Wurde bereits die Leistung der Betreuung der weiterführenden Schulen aus-
geschrieben? 

- Welche personellen Ressourcen werden von Seiten der Stadtverwaltung und 
mit welchem Stundenumfang für die Konzeption/Planung/Umsetzung der Digi-
talisierung der Langenfelder Schulen eingesetzt?   

- Wie hoch werden die personellen Ressourcen in der Betreuung der Grund-
schulen sein und sind die Stellen besetzt? 

- Inwiefern ist der Erwerb der Hardware/Software auf die Lernpläne der Schulen 
abgestimmt?  
 

 

 
 
gez. gez.    
Heike Lützenkirchen Mark Schimmelpfennig  
Fraktionsvorsitzende stellv. Fraktionsvorsitzender 
 


